

UNCOOL – ARTIST IN RESIDENCE

www.uncool.ch

ANGELS OF THE BLUES

KNOEL SCOTT Saxophon, Flöte

ASHA artwork

GEISHA DAVIS performance

22. Juni 2018 21:00 BAR CAFFÈ PEDENOSSO

Piazza San Martino, I - 23038 PEDENOSSO – Comune di Valdidentro (SO)

23. Juni 2018 17:00 CASA HASLER POSCHIAVO

Via da la Pesa 234, CH-7742 Poschiavo (GR)

Eintritt frei

ANGELS OF THE BLUES

<http://www.sunraarkestra.com/1-main.html>

<http://www.yvetteclarke.co.uk/>

www.planetgeisha.com

Der Blues ist die spirituelle Verbindung zwischen den Entitäten des himmlischen Bereichs und den Menschen des Jazz. Diese Entitäten, die wir Engel nennen, existieren, helfen und lindern die Leiden dieser Jazzmenschen, während sie selbst auf dem Planeten Erde gestrandet sind und um einen Fluchtweg kämpfen vor den Leiden, dem Tod, Krieg und Hass, die diesen Planeten plagen.

Diese Engel erscheinen uns in vielerlei Formen und sind von himmlischer Musik begleitet. Jazz und Blues sind Exponenten dieser himmlischen Musik... sie sind eine Brücke zwischen der Erde und den Sternen, zwischen dem Menschen und den Engeln / Aliens, die auf diesem Planeten koexistieren.

Die Reise des Menschen auf diesem Planeten wird von Engeln begleitet, die viele Erscheinungsformen haben. Die Jazz und Blues Musik ist eine Manifestation von Klang und Vibration, die die menschliche Fähigkeit unterstützt, sich auseinanderzusetzen und auszuharren solange man auf diesem Planeten lebt.

So sind die Musik und die Visionen der Engel miteinander verflochten und sind in der Tat parallele Manifestationen der himmlischen Liebe... in Klang und mehrdimensionaler Form.

Diese Kunstperformance / Ausstellung beinhaltet Gemälde von Asha, in Zusammenarbeit entstandene Videokunst / Performance von Asha und Geisha Davis sowie live Musik von Knoel Scott.

Text Knoel Scott